

# Les baignoires se lancent à nouveau dans la course

L'association La Ciotat Chourmo et le bar O'Central organisent dans le Port-Vieux samedi la traditionnelle compétition d'in vraisemblables esquifs.

Cela fait quatorze ans déjà que les Ciotadens attendent ce rendez-vous original avec impatience tous les ans. Le temps passe, mais l'engouement pour cette journée ne cesse de grandir. Ce samedi à partir de 14 h, le Port-Vieux sera entièrement piétonnisé, bien que le départ de la course n'ait lieu qu'à 16 h 30. Chaque année, environ 18 équipes s'élancent dans le Port-Vieux, le plus habilement possible, à bord d'une baignoire soigneusement décorée sur un thème précis. Un podium est érigé à la fin de la journée pour désigner les vainqueurs. Devant l'église de Notre-Dame jusqu'à la Capitainerie, ce sont des centaines de personnes qui affluent pour assister à la course. "Pour éviter les malaises, on recommande vivement aux spectateurs de prendre un chapeau et pourquoi pas de se munir d'eau fraîche et, surtout, d'éviter de boire trop d'alcool", indique Nicolas Tourly, le président de La Ciotat Chourmo. Les bénévoles de la SNSM seront également de la partie pour veiller à ce que tout se déroule en toute sécurité.

## L'hôpital participe pour la première fois

Cette année, 16 équipes sont inscrites, et elles entendent bien gagner ! Car si l'esthétisme du navire a une grande importance - puisque le public vote aussi pour la plus belle embarcation -, l'effort physique l'est tout autant. "Ramer à bord d'une baignoire, c'est bien plus difficile que ce que l'on peut imaginer, estime Nicolas Tourly. D'ailleurs, à chaque édition



À 14 h, les baignoires seront exposées et le public pourra voter, s'ensuivra une démonstration de joutes traditionnelles avec Lei Targaire Ciotadens et Joutes burlesques, avant le départ de la course à 16 h 30. /PHOTO ARCHIVES G.B.

nous avons des personnes qui s'inscrivent et qui finalement renoncent." Et d'autres, au contraire, s'y préparent de longs mois durant...

Fred, de l'équipe du restaurant de La Vieille Chouette, "boit l'apéro toute l'année pour être prêt pour cette journée !" Alors que son équipe arborait un thème léopard avec leur bateau nommé *La Malaisante*, elle change du tout au tout cet été. "On est parti sur *Alerte à Malibu*", confie-t-il, espérant finir sur le podium samedi.

Nouvelle team cette année : l'hôpital de La Ciotat. "C'est la première fois qu'ils décident de participer, c'est super car ça promet une belle cohésion entre

“  
Pour être prêt  
le jour J,  
je bois l'apéro  
toute l'année !”

FRED, DE L'ÉQUIPE  
DU RESTAURANT  
LA VIEILLE CHOUETTE

les services", déclare le président de La Ciotat Chourmo, qui travaille au sein de l'établissement de santé.

Comme toujours, toutes les équipes prévoient des déguisements loufoques - au moins autant bigarrés que leurs navires -, pour ramer jusqu'à la victoire. À noter qu'une démonstration de joutes traditionnelles est également prévue à 15 h.

Pour participer à l'édition 2024, il suffit de se tourner vers La Ciotat Chourmo, "ou le QG, le bar *Le Central*", lance Nicolas Tourly. C'est ici que l'on confiera toutes les instructions pour entrer dans cette aventure hors du commun.

Léa NICOSIA